
Mercedes-Benz verkaufte so viele Transporter wie noch nie

Mercedes-Benz hat im ersten Halbjahr 190 200 Transporter ausgeliefert. Das sind so viele wie noch nie. Der Vorjahresrekord wurde um acht Prozent bzw. rund 14 000 Einheiten übertroffen. Das Geschäftsfeld Mercedes-Benz Vans wächst damit auch im fünften Jahr in Folge.

Die Verkäufe des Sprinter erhöhten sich um 1100 Fahrzeuge auf rund 96 200 Einheiten (+1 Prozent) der mittelgroße Vito legte um 14 Prozent auf rund 52 500 Einheiten (im Vorjahr: 46 000 Stück) zu, die Großraumlimousine V-Klasse verzeichnete einen Absatzanstieg von 24 Prozent auf rund 29 000 (23 300) Einheiten, und der Lieferwagen Citan verbesserte sich um fünf Prozent auf 12 500 (11 900) Einheiten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Fahrzeuge der Nutzfahrzeugsparte Mercedes-Benz Vans
(v.l.): Sprinter, Vito und Citan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler